



PIDEN MEJORAR ATENCIÓN

Diputados de Morena y PT ven carencias en el sistema de salud

En medio de la alarma por la epidemia de sarampión, diputados federales de Morena y del Partido del Trabajo (PT) reconocieron que hay “graves deficiencias en la atención médica” del sistema nacional de salud.

El presidente de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, Pedro Mario Zenteno Santaella, de Morena, quien fue director del ISSSTE durante el sexenio anterior, dijo que algunos funcionarios y médicos “han perdido la vocación de servicio y necesitamos recuperarla”.

Diputadas del PT se quejaron de que “no hay un trato digno hacia las y los pacientes”.

Las petistas Margarita García y Vanessa López expusieron casos de “negligencia médica” en el Instituto Nacional de Oncología, y de “abusos y maltratos” en hospitales del IMSS en el país.

—Víctor Chávez